
Протокол № 8

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации
в Звериноголовском районе

Дата проведения: 12 августа 2022 г.

Место проведения: село Звериноголовское

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  председатель Штаба по оценке текущей социально-экономической 
ситуации в Звериноголовском районе -  руководитель ликвидационной комиссии 
Администрации Звериноголовского района -  О.А. Курочкин.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Начальник отдела сельского хозяйства Администрации Звериноголовского района -  
И.В. Баландин.

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения 
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  
Е.П. Степанова;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского 
района - С.М. Ягутко;

Ведущий специалист-уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда 
социального страхования РФ -  Н.Г. Емченко.

Повестка заседания:

1. Заслушивание по вопросу:
- выполнения требований по гранту

Докладывают: ИП-Глава КФХ Кравцова Ю.С., ИП-Глава КФХ Евтушенко Н.В.
2. Заслушивание по вопросу:

- индексации заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2022 год;
- легализация трудовых отношений.

Докладывают: ИП Кугаева Н.Н., ИП Шулепова О.С.
3. Неформальная занятость, легализация трудовых отношений населения на 

территории сельсовета.
Докладывает Руководитель ликвидационной комиссии Звериноголовского сельсовета 
Сагандыков М.Б.

На заседание Штаба не явились:

ИП-Глава КФХ Кравцова Ю.С., ИП Кугаева И.И., ИП Шулепова О.С., Руководитель 
ликвидационной комиссии Звериноголовского сельсовета Сагандыков М.Б.



Заслушали:

Курочкин О.А. - Добрый день, коллеги, начинаем работу Штаба, по первому 
вопросу, у нас присутствует ИП -  Глава КФХ Евтушенко Николай Владимирович.

Ягутко С.М. -  Николай Владимирович, мы бы хотели услышать, какую сумму гранта вы 
получили, когда получили, как распорядились средствами, что приобрели, хотели бы 
знать, как реализуете свой проект?

Евтушенко Н.В. -  сумму гранта мне дали 4 млн. рублей в 2021 году, приобрел 38 голов 
нетелей породы Герефорд, купили сенокосилку, пресс-подборщик, грабли и фронтальный 
погрузчик.

Ягутко С.М. -  это вся техника для заготовки кормов?

Евтушенко Н.В. -  да.

Ягутко С.М. -  у вас своя то техника есть?

Евтушенко Н.В. -  да, конечно.

Ягутко С.М. -  нетеля у вас сейчас на выпасе, а зимой где вы их держите, у вас какое-то 
помещение есть?

Евтушенко Н.В. -  да, конечно, помещение построено специальное.

Ягутко С.М. -  у вас и земли есть оформленные?

Евтушенко Н.В. -  да, что-то оформлено, что-то на данный момент оформляем.

Ягутко С.М. -  сколько у вас земель?

Евтушенко Н.В. -  пахотной земли у меня 50 га, сеем пшеницу.

Ягутко С.М. -  а сенокосов?

Евтушенко Н.В. -  сенокосов у меня на данный момент 17 га в аренду оформляю, и 40 га 
еще на оформление стоит.

Ягутко С.М. -  работники у вас есть?

Евтушенко Н.В. -  да, есть двое работников.

Ягутко С.М. -  официально трудоустроены и кто?

Евтушенко Н.В. -  да, конечно, механизатор и пастух.

Ягутко С.М. -  заработная плата рабочих какая?

Евтушенко Н.В. -  17500 рублей выходит.

Ягутко С.М. -  вы нам предоставьте пожалуйста, трудовые договоры, заключенные с 
вашими работниками и приказы о трудоустройстве.

Евтушенко Н.В. -  у меня все с собой, вот, пожалуйста.

Ягутко С.М. -  хорошо, спасибо. Какие у вас планы на будущее?



Евтушенко Н.В. -  работать, развиваться.

Степанова Е.П. -  набирать ещё рабочих планируете?

Евтушенко Н.В. -  пока нет, сами справляемся.

Степанова Е.П. -  если запланируете новые рабочие места, пожалуйста, сообщите в центр 
занятости.

Ягутко С.М. -  что в дальнейшем собираетесь делать с КРС?

Евтушенко Н.В. -  это мясная порода, на мясо будем сдавать.

Курочкин О.А. -  если вопросов больше нет, будем заканчивать Штаб. Всем спасибо. 

Решение:

1. Информацию докладчиков принять к сведению.

2. На следующее заседание Штаба пригласить:

- Главу Звериноголовского сельсовета по вопросам легализации трудовых 
отношений и неформальной занятости на территории сельсовета;

- ИП Утигенова М.С. по вопросам легализации трудовых отношений.

Заседание вел:

председатель Штаба по оценке текущей 

социально-экономической ситуации в 

Звериноголовском районе -  руководитель ликвидационной

комиссии Администрации Звериноголовского района О.А. Курочкин

Протокол вел:

главный специалист отдела экономики 

и прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района

user
Штамп


